
Протокол 

заседания Общественного совета при Управлении Федеральной службы 

государственной регистрации, кадастра и картографии 

по Республике Татарстан 

 

20 марта 2024 года                                   г. Казань 
 

На заседании присутствовали: список прилагается 
 

 

В работе заседания принимали участие: 

От Управления Федеральной службы государственной регистрации, 

кадастра и картографии по Республике Татарстан (далее – Управление): 

- Ахметова А.Р. – и.о. заместителя руководителя Управления, 

- Беделова Г.В. – и.о. начальника отдела организации и контроля Управления, 

- Хасьянова Э.Р. – начальник отдела государственной регистрации 

недвижимости в электронном виде Управления, 

- Рашитов А.Д. – заместитель начальника отдела государственного 

кадастрового учета и государственной регистрации прав на недвижимость №1 

Управления, 

- Алексеева А.Р. – заместитель начальника отдела государственной 

регистрации договоров долевого участия в строительстве Управления.  

От филиала публично-правовой компании «Роскадастр» по Республике 

Татарстан (далее – Филиал) 

- Галлямова Я.С. – начальник клиентского отдела ПДД Филиала. 

 

Повестка дня: 

 

1. Электронное взаимодействие Управления Росреестра по Республике 

Татарстан с профессиональными участниками рынка недвижимости. 

2. Онлайн – платформа для заключения сделок. Филиал Роскадастра                

по Республике Татарстан принимает документы на учетно-регистрационные 

действия в электронном виде.  

3. Обсуждение и согласование Плана основных мероприятий работы 

Общественного совета на 2024 год. 

4. Выступление членов Общественного совета с предложениями. 
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В рассмотрении приняли участие 8 членов Общественного совета при 

Управлении. 

Проголосовали «за» - 8 членов Общественного совета. 

Проголосовали «против» - 0 членов Общественного совета. 

 

Решили: 

1. Принять доклад и.о. заместителя руководителя Управления                            

А.Р. Ахметовой. 

2. Принять доклад начальника клиентского отдела ПДД Филиала Я.С. 

Галлямовой.  

3. Рекомендовано провести встречу с представителями сообщества риэлторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель  

Общественного совета         Р.А. Халимов 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Беделова Г.В. 


